

Zu den Top Five dieser Erde wird er mittlerweile gezählt und er hat einen langen Weg zurückgelegt, um „on the top“ anzukommen. Mitch ist Kalifornier und in der beschaulichen Bluesgemeinde Santa Barbara großgeworden, wie auch seine Kollegen Kim Wilson und Rod Piazza. Ein gutes Pflaster offensichtlich für großartige Musiker, denn Mitch ist ein fantastischer Sänger und begnadeter Harpspieler. Über 40 Jahre Bühnenerfahrung machen ihn überdies zum Ausnahmekünstler – und mit seiner Europäischen Begleitband kommen uns, neben höchstem Niveau, alte Freunde besuchen...

Mitch Kashmar's Blues & Boogie Kings

Höchstes Niveau

Mitch Kashmar (voc, hp)

Jan Hirte (gt)

Niels von der Leyen (p)

Andreas Bock (dr)



USA/D

MITTWOCH **24.10.** 20.30 UHR

www.boogiekings.de/mitch-kashmar-usa